

あらい保育園 2017年度 ブログ

11月の保育園 芋煮会とリハーサル

11月になり、気温の低い日も多くなってきましたね。

あらい保育園では、秋の行事『芋煮会』を行いました。

当日は、風もあったので園庭で行えるか心配でしたが、かまどに火を入れるころには、風も治まり、予定通り行うことができました。



園庭で実際に自分たちの切った野菜が、お鍋に入るところや煮える様子を見ました。

出来上がった後は、みんなでテラスで食事です。

いつもと違った雰囲気と自分たちで切った野菜ということで食欲倍増！？

いつもよりも早く、おかわりがなくなりました。（笑）

そして、12月にはいよいよ『楽しいひろば』（舞台発表会）です。

3歳児、4歳児、5歳児が、一足先にリハーサル♪ その様子を少しだけ・・・



ハッピー ハロウィン♪

10月31日は、ハロウィンの日。

あらい保育園では、ハロウィンパーティと称してみんなでコーナー遊びを楽しみました。



牛乳パックで作ったオバケ輪投げ。

オバケボーリング、ストライク出せたかな？



蜘蛛の巣迷路で大騒ぎ！！
「蜘蛛の巣が、絡まったー！！」



こわーい魔女のお宅訪問のあとは、素敵なアナとご対面。

10月

10月になりました。

10月と言えば、運動会！！

今回は、運動会の様子（リハーサル含む）と10月のお誕生会の様子です。

みんながんばった運動会！！



全クラスの若駒踊りでスタートした運動会。

かけっこ・クラス競技と精一杯いつもよりも素敵な笑顔で参加していた子ども達です。そして...



なんと言っても圧巻だったのは、5歳児クラスのソーラン節！！

『どっこいしょー！！』いつも以上に元気な掛け声、声も踊りもきれいに揃い、その気合は、ものすごい迫力を感じました。

次は・・・10月生まれのお誕生会の様子です。

★おたんじょうび、おめでとう！！★



いろいろなものに変身したお誕生日の子ども達。特別な格好の子ども達はうれしそうでした。インタビューに答えた後は、職員からのプレゼント。

魔法使いの手品やバルーンアートをみたり、ハロウィンのパネルシアターを楽しんだりしました。「ハロハロハロハロ、ハロウィンパーティー♪」かぼちゃのオバケやドラキュラなど出てきましたよ。

9月の保育園 1

楽しかった夏も終わり、9月になりました。

まずは、『引き取り訓練』です。



警戒宣言が発令されたと想定し、子ども達は避難訓練をしてホールでお迎えを待ちます。

今回は、警戒宣言なのでいつ地震が起きても大丈夫のように各自荷物をまとめて一箇所で待機します。



お迎えの方は、受付で名前の確認です。

受付では保育園にある非常食もみて頂きました。



年に一度の訓練ですが、災害時について確認する良い機会となっています。

9月のお誕生会とプールじまい

9月生まれのみんな、お誕生日おめでとう♪



9月生まれのお誕生会、今月は4人の子ども達がお祝いしてもらいました。

みんなの前で緊張・・・でもインタビューでは、お祝いされていることがうれしいようで笑顔を見せながら答えていましたよ。

その後は、園庭に出て『色水運びゲーム（乳児は、人形すくい）』です。



乳児クラスは、水に浮かんだ人形を手やスコップですくう競争。誰が一番多く取れたかなあー？

幼児クラスは、3クラス対抗で色水運び競争。

ペットボトルにうまく色水が入れるかなあー？



誕生会の後は、みんなで今年最後の水遊びを楽しみました。

8月の誕生会 お誕生日おめでとう！！

8月のお誕生会とプールの様子です。



8月生まれのみんなです。

緊張しながらもインタビューにしっかりと答え、みんなにお祝いしてもらいニコニコ笑顔でした。

職員からのプレゼント(1)

塩ビ管を使っでの演奏です。

長さの違う塩ビ管を使って『かえるの歌』と『きらきら星』の演奏をしています。

知っている歌なので、子ども達も楽しんでいました。



職員からのプレゼント(2)

パネルシアター

『まあるい卵』

『妖怪じーまん』



誕生会の後は、水遊び！！

ひと夏ですっかり水と仲良しになった子ども達、顔に水がかかってもへっちゃらです。

水のかけあっこをしたり、泳いだりして楽しそうです♪



7月の誕生会とカレーパーティー

7月になり、早々に誕生会とカレーパーティーがありましたのでその様子を少しだけ・・・

7月生まれのみんなー！！お誕生日おめでとう★



今回のプレゼントは、七夕にちなんでそのお話のブラックシアターです。
ブラックライトに照らされて浮かび上がるパネルに「きれいー♪」とみんなうっとりしながら、見ていました。

そして・・・カレーパーティーの様子です。



4・5歳子ども達が実際に自分たち
で包丁を使ってジャガイモ、にんじ
ん、たまねぎを切りました。
ジャガイモは、先日保育園の畑で収
穫したジャガイモを使いました。

栄養士によるカレー作りとカレー作りのデモンストレーションでは、いつも食べているカレーのルーがどうやってできているのか、自分たちの野菜がどうやってカレーに入るのか間近で見ることができました。



カレーパーティーということで給食も3,4,5歳児の子ども達は、縦割りグループに分かれ、異年齢でワイワイ楽しくにぎやかに食べました。

夏野菜その2

今回は、なその苗「わからん」の正体がついに明かされます。

春、苗を見て何の苗だかわからず、『わからん』と名づけたらいおん組の子ども達。

大切に水やりをしてお世話をしてきたおかげできれいな花を咲かせ、大きな実を実らせてくれました。

それが...これです！！



そう、なんだかわからん苗は、**オクラ**だったので

す。
「オクラだったー！！」とうれしそうな子ども達、あの苗がオクラになった...

子ども達にとっては、うれしい発見になりました。

できたオクラは、収穫して給食の中でしっかりと味わいました♪

夏野菜

雨の日がだんだん多くなり、むし暑い日が増えてきましたね。

そんな中、あらい保育園に実りの夏(?)がやってきました。

3歳児クラス(ぱんだ組) 4歳児クラス(きりん組) 5歳児クラス(らいおん組) で植えた夏野菜が実り先日初収穫しました。



ぱんだ組は、プチトマトの収穫。
初収穫、みんな良い顔で記念撮影です。

きりん組、らいおん組は、枝豆の収穫をしました。

ふっくらおいしそうに実った枝豆、豆の根元をはさみで切って収穫です。

「緊張するー」「難しいなあ...」つぶやきもいろいろ聞こえてきました。

でも、おいしそうに実った枝豆にみんな嬉しそうでしたよ。



6月の保育園

6月になり入梅したにも関わらず、お天気の日が多いですね!!

6月の誕生会とジャガイモ掘りの様子です。



6月の誕生児は、3人。みんなで浮き輪をつけて登場です。

大きな声でインタビューに答えていました。



誕生児紹介の後は、プールの妖精ブルリエルちゃんが登場、プールでのお約束の確認してプール開きです。今年のプールスタート! 初プールにみんな大喜びでした。



畑では、すっかりいい感じにジャガイモが実ったのでちょっと早めですが、芋ほりを5歳児らいおん組が行いました。



ジャガイモの茎を見つけて引っ張る子ども達。

出てきたジャガイモに大喜び、歓声を上げていました。今年度の収穫は、14キロ、大豊作でした。

5月の誕生会と...

5月生まれのみんなー！！お誕生日おめでとう★

5月生まれのお誕生会、保育士からのプレゼントは、若駒踊り。
馬を持って颯爽と踊る姿に子ども達は大喜びの拍手喝采でした。



そして...

最近暑い日が多くなってきましたね。

暑い日といえば、保育園では『泥んこ遊び』♪

ほらほら...この日も3・4・5歳児、みーんな泥だらけです。



5月です

新たなスタートをして1ヶ月、今ではすっかり泣き声も消え、笑顔あふれる保育園になってきました。

そんな様子をお伝えいたします。



今年度初めてのお話会がありました。

昨年の4歳児クラスだった子ども達が、年長になり初めてでしたが、「去年と比べて一段と集中して聞いていましたよ、年長になると又違いますね」とボランティアの方からご感想をいただき、「4歳児さんもノリが良くて話していても話がいがあります」とお褒めの言葉をいただきました。また今年もたくさんのお話を楽しめるといいなと思います。



ただいま、練習の真っ最中です！！

5歳児らいおん組が、竹馬に取り組み始めました。初めのうちは、まったく乗れなかった子ども達も数週間でどんどん上達し、続々と一人乗りできるようになってきました。

子ども達の力はすごい！！



3歳児ぱんだ組、4歳児きりん組、5歳児らいおん組の子ども達が頭をつき合わせてやっているのは、夏野菜の苗植え。



プチトマトになす、枝豆の苗。そして今年は、こんな苗も・・・

ひとつひとつの苗について子ども達と話しながら植えていったのですが、どうしても名前のわからない苗が... (もちろん保育士は、わかっています) プチトマト、枝豆などは、去年の経験からなんとなく名前が出てきたのですが、どうしても名前がわからない。

そこで、名前は『**わからん**』で決定!!

らいおん組が植えたので名付け親もらいおん組。なんだかかわからない苗なので「わからん」と名づけ、育てていくことになりました(笑)
果たして、どんな花が咲き、どんな実がなるのか?楽しみながら観察し、夏の実りを待ちます。



春の遠足、野川公園へ行ってきました。

良いお天気に恵まれた中、ぱんだ組、きりん組、らいおん組でバスに乗って三鷹市の野川公園へ行ってきました。



たくさんの緑に囲まれた中、アスレチックでたくさん遊んで風の心地よい木陰でおいしいお弁当を食べて、楽しい一日となりました。

平成 29 年度 スタートです。

4月、新しいお友達を迎え、新たなあらい保育園がスタートしました。

保育園の様子です。



はじめのうちは泣き顔だったみんなもかわいい笑顔を見せてくれるようになりました。

暖かい日、テラスで給食です。

お部屋の中にダンボールのトンネルが出現したり、いつもと違う雰囲気
で牛乳を飲んだり、毎日を楽しんでいます。



そして・・・4月生まれのお誕生会 **「みんな、おめでとう！！」**

お誕生児をお祝いした後は、新しいお友達の紹介とぬいぐるみ劇場で大盛り上がりでした。

